

Fecha: 18-01-2026
 Medio: Maule Hoy
 Supl.: Maule Hoy
 Tipo: Editorial
 Título: Editorial: ¿Talca ciudad turística... no te creo?

Pág. : 3
 Cm2: 251,0

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:

Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

EDITORIAL

¿Talca ciudad turística... no te creo?

En la editorial del domingo siempre nos detenemos a reflexionar sobre los hechos que nos han marcado y nos han sacudido en la semana, muchas veces son de acciones del ámbito nacional que nos dejan duros golpes y en otros casos son hechos regionales que permiten entregar una visión desde el sentir ciudadano y que además nos permitan crecer como sociedad, tras lo cual nos han felicitado siempre por nuestra agudeza y lo más importante de todos por la franqueza.

Pero al inicio de la presente semana nos vimos en la necesidad de leer unas breves y lamentables líneas que dejó el Alcalde de Talca en su red social (Facebook), y que a continuación en honor a la verdad publicamos para que usted señor lector también tome «palco» y analice porque muchas veces las autoridades no deben ser reelectas, pues las luces muchas veces encandilan a las personas y que por supuesto también es bueno escuchar la «voz del pueblo».

Este es el texto que «él Alcalde Díaz... o su equipo» publicó en dicho portal tras unas imágenes con visitas desde el extranjero: **«Nuestra ciudad se ha vuelto cada vez más atractiva para los visitantes extranjeros. Hace unos días, un grupo de turistas daneses realizaron un tour guiado por personal municipal recorriendo el cerro La Virgen, el Parque Río Claro, Plaza de Armas y otros sectores de la ciudad. Estoy seguro que tenemos mucho que ofrecer a quienes nos visitan».**

Que lamentable nota podríamos señalar en primer término del señor Alcalde, pues la decena de comentarios que siguieron a su párrafo, nos demuestra que la autoridad vive en una ciudad distinta (un mundo paralelo), por decir en buenas palabras, ya que muchas personas le hicieron ver al edil que está completamente perdido o equivocado en su apreciación, ya que la ciudadanía le recordó que Talca no es una ciudad turística y de paso también le refrescaron la memoria del abandono en la que esta y que por supuesto los visitantes ocasionales que pasaron por ella en los primeros días del presente mes, nada entendieron seguramente.

Diario MAULEHOY siempre comunica la verdad y no somos de aquellos «medios» que se han enriquecido a costa de la mentira y de otros que llenan de humo a la ciudadanía, más bien somos amantes de la transparencia y la dura verdad y por ello entregamos a nuestros lectores, que no son muy amigos de la tecnología o de las bulladas redes sociales, algunos de estos comentarios que llenaron la nota del Alcalde de Talca, sólo que nosotros no daremos a conocer los nombres de las personas que los hicieron por respeto y privacidad, pues si usted tiene dudas están publicado en la página Facebook del Alcalde de Talca... por lo menos hasta el cierre de esta editorial.

Estos son algunos de ellos:

*Me dio vergüenza días atrás en la Plaza de Armas. Varias personas visitando el lugar y cero asientos o bancos enfrente del Correo.

Pd: Menos show, más arreglos de veredas en nuestra ciudad. ¿Tanto cuesta reparar las veredas?

*Los pasearon por la uno sur, el mercado...entre otros lugares abandonados en Talca ?

Debería arreglar la ciudad primero y que no deje proyectos sin resolver dejar a una cantidad de niños del CAT sin terapias, debería darnos solución....

Esas promesas nunca se cumplieron ni se cumplirán. Pero si hay recursos para fiestas y estupideces. Hay mucho que arreglar y restaurar en esta ciudad

*Me da vergüenza Talca, sucia, hedionda, con rucos, llegas a varoli y te encuentras con hoyos, plazas descuidadas, y para que hablar de la basura, bolsas plásticas por todos lados, hay que poner más mano de mantenimiento, así los extranjeros no se van con la imagen fea de Talca...

*Ofrezcan las veredas en mal estado...el colapso para los automovilista de oriente a poniente...vergüenza nos da...no estamos preparados para turistas... falta mucho por hermosear. pero ellos dan prioridad a otras cosas.

Queridos turistas,, y esto son típicas veredas de talca, que no se reparan hace años, lo dejamos así para que sea un atractivo turístico,,, por este otro lado pueden ver estructuras destruidas hace 15 años por un terremoto, es para que la gente recuerde, es una gran foco turístico,,, ahora vamos a ver las corridas ilegales en la autónoma y pasaremos por las 10 oriente con 4 sur (me han contado), a ver la cultura típica de esta ciudad, todo amenizado por fuegos artificiales, mientras los «zombies» le limpian los vidrios.

*Seamos realistas....Talca no es una ciudad turística, es solo de paso...solo a los Taquitos nos gusta Talca, casi no hay atractivos que nos identifiquen, salvo algunas...no hay identidad.

*Nosotros fuimos al parque del río Claro y no están funcionando las cascada de agua , mi nietecita IVA con traje de baño , se quedó con las ganas , Ojalas lo hayan arreglado gracias.

*Sr. Alcalde como dijo alguien alguna vez « escuche la voz del pueblo» ud no le está haciendo sino dese un tiempo y les los comentarios en las redes.

*Existe alguna ordenanza que obligue a los comerciantes establecidos a pintar las fachadas de sus locales?, ya que están con grafitis y otros que hace muuuchos tiempo que no los han pintado.

*Si tenemos harta delincuencia y la cuidado sucia.

*Nuestra ciudad se cae a pedazos. Calles llenas de hoyos. Las Ciclovías son un chiste. Veredas convertidas en estacionamientos. Edificios patrimoniales abandonados. Esquinias transformadas en acopios de basura. Y durante la noche: sector sur poniente y Alameda convertidos en pista de carrera. Cada vez más ruido y suciedad a vista y paciencia de las autoridades.

*No les vayan a mostrar el terminal porfi.

*Vive en otra galaxia el alcalde. Cómo va ser atractiva la ciudad, con el centro lleno de sitios abandonados, veredas viejas y en pésimo estado, los alrededores del terminal que da vergüenza.

*No les dio vergüenza por lo abandonado que tienen a Talca.

La verdad que da una pena ver como se murió el centro de Talca si no es por Falabella y Ripley no hay centro. Aparte que se ha convertido, en puros casinos, quién los autorizará para que funcionen?

*Claro. Tanto así por sus calles llenas de hoyos que son una maravilla turística.

Quizás quedaron maravillados con el vehículo que compro para su uso diario.

Quedaron maravillados con la gente que tiene chozas en las calles y en la Alameda y por el Puente de la Faustino González, etc. Por qué no muestran la realidad de Talca mejor y hacen algo bueno una vez por todas.

*Es una vergüenza que tengamos que pagar permiso de circulación para hacer mierda nuestros vehículos por qué las calles están en muy mal estado.

Hay que pagar para permisos, para ferias, para estacionarse. Cuánta plata no entra para la Municipalidad y siempre es lo mismo con esta gente nefasta que lo único que hacen es vernos la cara. Hasta cuándo siempre de lo mismo!!

Lo que más observamos en los comentarios de los talquinos es la palabra «VERGUENZA», que gran verdad, lo que significa que nosotros DIARIO MAULEHOY nos hemos equivocado en una serie de reportajes a las calles y sobre todo a la gestión de este Alcalde y su equipo, pues ahí está cuando la ciudadanía por ejemplo sintoniza una radio todo el día, pues no se tiene criterio y menos reflexión, pues se vive como «sombi» lo que ayudado con los más de 7 mil funcionarios nos dan como resultado el abandono, no de una ciudad sino que de la CAPITAL REGIONAL, la que todos recordamos antes del terremoto por ejemplo y que con esta autoridad esta convertida en una VERGUENZA.

En nuestro caso como DIARIO MAULEHOY y donde no vendemos mentiras... hemos hecho la pega... hemos denunciado las carencias, los malos manejos y también la corrupción que otros tapan, hemos dado a conocer en los casi 6 años de labor periodística seria, y hemos pagado el precio de ello lo que ha significado no ser invitados a nada, somos objeto de discriminación por nuestras palabras, pues además nuestro trabajo ha sido mal visto por esta autoridad, ya que nunca nos ha concedido una sola entrevista (igual que otros), pues la verdad en este país y en esta región «duele» y muchas veces estos personajes y sus «equipos» comunicacionales no encuentran nada más decoroso que cerrarles la puerta a los «verdaderos medios de comunicación» los que tenemos un domicilio conocido y que día a día damos la cara, y que caminamos por las calles a diferencia de otros...

Como vemos una parte importante de la ciudadanía ya se dio cuenta en el estado que esta Talca y que claramente la autoridad es hora de bajarse del auto y caminar por las calles y darse cuenta de la realidad en la que están metidos, un poco de cemento y asfalto no marcan la diferencia, quizás sería mejor que otros hagan la pega, muchos años en un cargo ya no se puede correr y menos volar. El Director.